

Nota de prensa

BUENOS AIRES ACOGE LA XXI ASAMBLEA GENERAL DE LA UCCI

- *Bajo el lema “Ciudades Iberoamericanas: talento que transforma, innovación que impulsa”, el encuentro reunirá los días 5 y 6 de noviembre a 23 ciudades iberoamericanas entre las que se encuentran 14 alcaldes de la región.*

28 de octubre de 2025– La Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) celebrará los próximos 5 y 6 de noviembre la XXI Asamblea General del organismo, bajo el lema “Ciudades Iberoamericanas: talento que transforma, innovación que impulsa”. Desde la Ciudad de Buenos Aires, símbolo de diversidad, cultura y diálogo, el encuentro reunirá a 23 ciudades iberoamericanas, entre las que se encuentran los alcaldes, jefes de gobierno, prefeitos e intendentes de las ciudades de Buenos Aires, Madrid, Andorra la Vella, Asunción, Cádiz, Lima, Montevideo, Quito, Santo Domingo, San José, San Juan, San Salvador, Santiago y Tegucigalpa, junto a representantes de Bogotá, Lisboa, Ciudad de Panamá, Ciudad de Guatemala, La Habana, La Paz, Sucre, Brasilia y São Paulo.

La Asamblea General de la UCCI, que tendrá lugar en el emblemático espacio cultural La Usina del Arte, se convertirá en un foro de diálogo, intercambio y cooperación entre los líderes urbanos iberoamericanos. Durante las sesiones, se debatirán los objetivos comunes de los gobiernos locales con el propósito de definir los nuevos ejes de trabajo del organismo para los próximos años.

Esta será la tercera ocasión en que Buenos Aires acoge la Asamblea General de la UCCI, tras las ediciones celebradas en 1987 y 2014. Durante la misma, la secretaria general de la UCCI, Almudena Maíllo, presentará la Planificación Estratégica 2025–2027, un documento que busca fortalecer el papel de las grandes ciudades iberoamericanas como motores del desarrollo y la prosperidad. Previamente al encuentro, el 5 de noviembre, se desarrollará el LVI Comité Ejecutivo de la organización, cuyas propuestas serán elevadas a la Asamblea.

La Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas está integrada por 29 ciudades de 24 países, que en conjunto representan a más de 76 millones de habitantes. Con sede en Madrid, la UCCI se consolida como el principal foro de representación y cooperación urbana en Iberoamérica, impulsando desde hace más de cuatro décadas el intercambio de conocimiento y la integración regional a través de políticas locales innovadoras y sostenibles.

Camino hacia la UCCI

El logotipo diseñado por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires está creado con formas onduladas en tonos de azul que representan un mapa estilizado de Iberoamérica. En el centro de la composición, un sol amarillo, símbolo de la UCCI, marca el camino que une ambos continentes a través del Atlántico, evocando el diálogo, la cooperación y la proyección hacia un futuro común.